

WNI

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana dan Door To Door System (DDS) di Desa Neglasari

Sukabumi - SUKABUMI.WNI.OR.ID

Jul 31, 2024 - 09:27



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana dan Door To Door System

Polres Sukabumi Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, Bripka Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door To Door System (DDS) pada Selasa (30/7) di Kp. Pasir Muncang Rt. 002/005, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat serta memberikan himbauan langsung terkait keamanan dan ketertiban.

"Melalui kegiatan DDS dan Anjangsana, kami berusaha untuk lebih dekat dengan masyarakat serta menyampaikan himbauan-himbauan penting demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan, antara lain:

1. Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Neglasari dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos siskamling.
2. Menghimbau masyarakat agar selalu siap siaga terhadap potensi bencana alam.
3. Mengingatkan warga untuk tertib berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan tidak menggunakan knalpot bising.
4. Mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta mengamankan kendaraan dengan parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Selama kegiatan berlangsung, suasana berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib.